



Plaque de protection avant

Les plaques de protection avant Rasta sont les meilleures que vous pouvez trouver.

L'efficacité de la plaque est améliorée par l'ajout d'un élément très important : une admission d'air

Lorsque vous placez une plaque, l'air de refroidissement est maintenu entre les plaques de protection et la couverture de votre moteur, le résultat est une élévation de la température qui risque d'endommager votre moteur.

Rasta développe une admission d'air spécifique pour le Pathfinder qui permet refroidissement efficace.

Il est également important de savoir que si vous avez besoin de changer l'huile du différentiel, vous pouvez le faire par l'intermédiaire du trou de service spécialement aménagé pour ne pas enlever la plaque de protection.



Plaque de protection Boîte de vitesses et de transfert et réservoir de carburant

